

## 2学期を力強く！



賢く 優しく 逞しく！(始業式の話より)

みなさん、久しぶりの学校はどうですか？夏休みはどう過ごしましたか？思い出はできましたか？病気や怪我はしませんでしたか？校長先生の思い出は、やはり東京 Olympic でしょうか。

数え切れないほど感動しましたが、しいて一つあげるなら、マラソンで6位になった「大迫傑選手」の必死の走りとその後のインタビューです。タオルで汗と涙をぬぐいながら、

「これまで、Olympic にかけて真っ直ぐ進んできました。これから陸上をやめても、真っ直ぐな人生を歩んでいきたい。そして、僕が果たせなかった夢を後輩に託したい」と。

これまでの努力。そして、直ぐ次の目標を掲げられる姿に感動しました。みんなは、どんなことに感動したかな？そして、今正に、東京パラリンピックが始まりますね。TV で見る機会があったら応援して、何かを感じられるといいですね。

さて、今年の夏は、そんな感動ドラマもありましたが、大雨や CORONA の拡大もあり大変な夏になりました。しかし、私たちは、未来のために一歩を踏み出すしかありません。

2学期は、「体育大会」「修学旅行」など大きな行事が沢山あります。校長先生は、どちらも、予定通りに行いたいと心から願っています。それは、今年しかできない、その学年での「体験」「感動」を味わって欲しいと思っているからです。その

想いは、中部小の全ての先生方の願いでもあると思います。今日から始まる2学期を、精一杯頑張っていきましょう！「賢く」「優しく」「逞しく」なれるよう、目標をもって。



## 毎日かあさん！

長い夏休みが終わりました。正直「早く学校が始まって欲しい」と思われた方も多いのでは(\*^o^\*)。今日からは、責任を持って学校で預からせていただきますので安心下さい。また、これまで同様、パートナーとして子供の健やかな成長のために力を合わせていきましょう。

さて、突然ですが「毎日母さん」という漫画をご存じでしょうか。割烹着姿の元気なお母さんとやんちゃでおませな2人の子どもが織り成す、温かく、ユーモラスで、しかもしみりとする家庭模様を綴ったもの。某新聞社で、週1回、何と16年間も連載された漫画のシリーズが数年前に完結。なぜここで終わるの？と尋ねた記者に、作者の西原理恵子さんは、子供が大きく成長し、「卒母」の時を感じ取ったのだと語ったそうです。

親子の関係が密？になりすぎて、子供の入社にまで親が出席する（もちろんほんのごく一部でしょうが）時代、子供の自立はどうなっていくのか、日本の将来は大丈夫か…。反対に、ネグレクトなど、子育てすら放棄する社会現象も…。モノに溢れ、欲望に満ちた時代のせいなのでしょうか？

いやいや、そんな弱音を吐いていたらダメですね。教育・子育てこそ未来を創る唯一無二の大仕事ですから。そんな時に、頭を過ぎったのが次の言葉。

乳児は、しっかりと肌を離すな  
幼児は、肌を離せ、手を離すな  
少年は、手を離せ、目を離すな  
青年は、目を離せ、心を離すな

この言葉に出会い、今でも自分は大丈夫か？と問う毎日。もう遅い？今からでも大丈夫？それもまた受け手の心次第かと！

子育てのヒントになれば幸いです(\*^o^\*)

## 【お知らせ】

2学期には、左記のように、様々な学校行事を予定しています。学期前半の主な行事をお知らせします。

◎体育大会…9月26日(日)

◎宿泊学習(5年生のみ)…10月7～8日

◎修学旅行…10月15日※6年生は14日から

行事予定等に関しては、HOME PAGE にアップしておりますので、そちらもご覧ください。

